

## COLISIÓN MARÍTIMA EN ISLA COLÓN DEJA UN MUERTO Y VARIOS HERIDOS

P 15. LA ROJA



PanamaEsteNews / Cedida



## SICARIOS LO DEJARON TIESO EN UNA QUEBRADA DE LAS GARZAS

El joven Jeovani Montero fue perseguido y ultimado de un disparo en la cabeza. La comunidad está conmovida.

P 15. LA ROJA

# Lo mataron de un plomazo en el ojo



La víctima era de Colón y la noche del domingo estaba en la calle 26 de El Chorrillo cuando fue atacado por un sujeto armado. Inmediatamente fue auxiliado, pero murió horas después en el hospital.

P 14. LA ROJA

**OTRO HECHO  
VIOLENTO EN  
EL CHORRILLO**



## LO RABANES VAN CON TODO PARA LOS GRAMMYS

P 9. PLAY

Aris Martínez / El Siglo



## PANAMEÑOS CELEBRAN SUS SÍMBOLOS PATRIOS

P 6. HECHOS

## EXPRESIDENTE DE GUATEMALA EN LIOS POR CONTRATAR UNA BOTELLA QUE HIZO CHANCHULLOS P 7. MUNDO



Elmer Quintero / El Siglo

## Ubican a los desaparecidos de Tierras Altas

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

**N**ariño Virgilio Aizpurúa, de 55 años, y Gonzalo Aizpurúa, de 65, llevaban más de tres días desaparecidos en la espesura de Cerro Picacho.

Fue el 1 de noviembre cuando la comunidad de Tierras Altas, en Chiriquí, supo que ambos hombres, que intentaban cruzar el sendero hacia “Los Pozos”, no habían regresado. Desde entonces, la incertidumbre y la preocupación se apoderaron de sus familiares y amigos, mientras equipos de rescate y voluntarios se organizaban para la búsqueda.

La madrugada de ayer el Sistema Nacional de Protección Civil (SINAPROC) de Chiriquí reinició la operación de búsqueda y rescate a gran escala. Alrededor de 80 rescatistas se adentraron en las montañas y senderos de finca La Amenaza.

Fueron tres equipos de rescate, el primero incluía médicos y paramédicos para atender cualquier eventualidad. Otro grupo, recorrió caminos alternativos mientras que un tercer equipo se encargaba de coordinar comunicaciones desde el centro de mando móvil en La Amenaza.



### EQUIPO

En total, 82 efectivos de distintas instituciones y voluntarios participaron del operativo de búsqueda en Tierras Altas

Alrededor de las 10:55 a.m., los primeros indicios alentadores llegaron, miembros de la comunidad habían avisado a las dos personas en el sector de Los Pozos. Inmediatamente, una ambulancia de Bomberos fue enviada para verificar el estado de los desaparecidos.

Pasado el mediodía los rescatistas comenzaron a descender la montaña junto a Nariño y Gonzalo, que se encontraban vivos y en condiciones estables, aunque visiblemente agotados y desorientados.

## Recordando a ‘Catita de Panamá’

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**EFE MÉRIDES.** Un día como hoy, hace 12 años, falleció una de las personalidades más importantes del folclor panameño, Catalina Carrasco, ‘Catita de Panamá’.

Nació el 30 de abril de 1919 en la conocida Calle del Agua de La Chorrera, solo que ella vivió gran parte de su vida en Ocú, desde que empezó a cantar con Dagoberto ‘Yin’ Carrizo. Durante su trayectoria artística también trabajó con ‘Nato Califa’.

La cantante popularizó temas inolvidables como Julia, Hojita de Tamarindo, Los Ojos de mi Morena, y Lucy Querida, entre otros.

Falleció el lunes 5 de noviembre de 2012 a la edad de 93 años, ella fue una de las mujeres que más glorias le dio a la música típica panameña.



**BIEN SABROSO EN LA FINCA**  
Todavía queda un día de asueto antes de volver a la oficina, hay que disfrutar hasta lo último **mami**